

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente

IDÉE 2022



Description:

Le Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente est une invitation à réfléchir au rôle de l'école dans le développement de l'esprit d'entreprendre et dans le déploiement d'une culture entrepreneuriale consciente pour toutes et tous. Une invitation à revisiter les possibilités éducatives qui favorisent la reconnaissance et l'appréciation de la diversité présente au sein de nos communautés et ce afin que chaque personne apprenne à unir ses forces à celles des autres afin d'avancer ensemble dans la construction d'un monde meilleur. Le congrès se déroule sur deux jours à raison d'environ 7 heures de présentation par jour.

:

Badge attribué à : Mélissa Larouche

<https://www.cadre21.org/membres/melissa-larouche-csrsaguenay-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-11-03 20:02:43

Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente IDÉE 2022

À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant(e)

Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

Conférence d'ouverture avec Dominic Gagnon

Causerie avec Dominique Gagnon, David Côté et Marie-Josée Richer

104 - Raconter une histoire ou convaincre son auditoire avec GarageBand

206 - La friperie scolaire pour répondre à un besoin communautaire

303 - Des microentreprises à l'école, c'est possible!

Table-ronde sur les environnements d'apprentissage

405 - Faire du jeu vidéo un moteur de réussite

Divans intelligents

Parcours d'entrepreneurs conscients

504 - Jardin Jeunes entrepreneurs, un terreau fertile pour se découvrir

Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur du Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente 2022 et pourquoi?

Conférence d'ouverture avec Dominic Gagnon

Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous du Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente 2022 d'idée éducation entrepreneuriale?

Je retiens l'importance de faire encore plus de place aux jeunes. Leur créativité, leur esprit critique ainsi que leurs habiletés d'entreprendre doivent être quotidiennement au centre de toutes les activités d'apprentissages.